



Enrique Cantón Flandes

Hospital Universitario de Melilla/INGESA



Ingeniero Técnico Industrial con más de 20 años de experiencia en el sector sanitario, especializado en mantenimiento y gestión técnica. Actualmente, jefe de Mantenimiento del Área Sanitaria de Melilla, liderando equipos y asegurando la operatividad óptima de las instalaciones hospitalarias. Poseo un Máster en Ingeniería Hospitalaria por la Universidad de Málaga (UMA), que complementa su sólida formación técnica. En la actualidad, estoy encargado del montaje y puesta en marcha del Hospital Universitario de Melilla, gestionando proyectos complejos y garantizando la integración eficiente de sistemas y equipos. Destacado por su capacidad de liderazgo, resolución de problemas y compromiso con la calidad en entornos hospitalarios.



ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE
INGENIERÍA HOSPITALARIA